

Ennetbaden, 21. Dezember 2017

**Elterninformation**

**2. Quartal Schuljahr 2017/2018**

## **Liebe Eltern**

Auch dieses Jahr haben wir im Herbst den Räbeliechtliumzug und die Erzählnacht durchgeführt, die bei Eltern wie Kindern sehr beliebt sind.

### **Adventsfenster**

In der Adventszeit wollten wir einmal etwas Neues ausprobieren und haben uns entschieden, anstatt dem Adventssingen unser Adventsfenster mit dem Gesang der Kinder zum Leuchten zu bringen. Dies hat wunderbar geklappt und im untersten Stock des Schulhauses 37 erstrahlt noch bis zur Weihnacht das bunt gestaltete Adventsfenster.

### **Fundgegenstände**

Wieder haben sich in diesem Semester viele Fundgegenstände angesammelt. Wir werden diese am 15. Januar 2018 ab 17:00 Uhr entsorgen oder für einen guten Zweck verwenden.

Kleidungsstücke, Velohelme usw. sind im Fundsachenraum unter der Treppe im Foyer deponiert. Alle übrigen Wertsachen wie Uhren, Brillen und Schmuckstücke können Sie im Schulleiterbüro abholen.

### **Externe Anlässe**

Seit diesem Schuljahr verteilen wir von ausserschulischen Anlässen keine Flyer mehr. Dafür stellen wir die Flyer auf unserer Homepage zur Verfügung und weisen in unseren Quartalsbriefen auf die nächsten (uns bekannten) Anlässe hin. Dies sind zurzeit:

- Kinderfilzkurse im Schulhaus Ennetbaden
- Elternkurs "Vorbereitung auf die Pubertät" in Wettingen

Falls Sie Interesse haben, besuchen Sie unsere Homepage ([schule-ennetbaden.ch/Ausserschulische Angebote/Externe Anlässe](http://schule-ennetbaden.ch/Ausserschulische_Angebote/Externe_Anlaesse)) und informieren Sie sich.

## **Wechsel in der Schulpflege**

Mit dem Jahreswechsel und dem Ablauf der Legislatur verlässt **Barbara Blanc** die Schulpflege. Sie hat mit ihrem Wissen und Einsatz während den letzten rund 5 Jahren die Schule Ennetbaden massgeblich bereichert und geprägt. Wir danken Barbara Blanc für die fruchtbare Zusammenarbeit und ihren Einsatz für die Schule Ennetbaden.

Neu begrüßen wir **Rea Erne** in der Schulpflege. Rea Erne wohnt seit 2015 mit ihrer Familie (3 Kinder zwischen 5 und 11 Jahren) in Ennetbaden. Neben Beruf, wo sie ein KMU-Familienunternehmen führt, und der Familie interessiert sich Rea Erne für Kultur und Sport. Ihr ist das Engagement für ihren Wohnort Ennetbaden wichtig. Bis anhin war sie Präsidentin des Elternrates und wird ab 2018 für die FDP in der Schulpflege im Einsatz sein. Sie sagt:

„Ich freue mich auf die Herausforderung, gemeinsam mit allen Anspruchsgruppen der Schule, „unsere Schule Ennetbaden“, die sich bereits auf hohem Niveau befindet, weiter zu entwickeln und in die Zukunft zu begleiten. Gerne möchte ich hier meine Erfahrungen aus der Unternehmensführung und meiner eigenen Unterrichtszeit mit dem Knowhow der Schulleitung, der Lehrpersonen und den Eltern von Ennetbaden erfolgreich zusammenbringen.“



**Zum Schluss bedanke ich mich ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit und wünsche allen frohe Festtage im Kreis der Familie, mit Freunden oder Bekannten, erholsame Tage bei Sonne und Schnee und einen guten Rutsch ins neue Jahr.**

Freundliche Grüsse

Ivo Lamparter  
Schulleitung